

タイトル： 将来に向けて	事務局使用欄： 306
学校名： 酒田市立第三中学校	氏名： 齋藤 桃花

私は職場体験の日に、「酒田松原郵便局」さんに行きました。体験内容は「お客様との接客」「はがきなどの販売」「封筒にはんこを押す」などがありました。全て、初めての体験だったので、「難しい」「大変」と感じるもののが多かったです。仕事をやり遂げたときの達成感や、郵便局員さんとの楽しいコミュニケーションなどもたくさんあり、とても良い2日間にすらることができました。

体験したくさんの仕事の中でも、「お客様」と関わる仕事に私はとてもやりがいを感じました。最初の方はあまり慣れず、少し緊張しながらあいさつたり接客したりしていましたけれど、私の体験のことを見守ってくれたり、話しかけたりしてくれたお客様のおかげで、私も明るく接することができるようになっていました。「ありがとうございます!」「仕事上手だね。」という言葉などももう一つ、とてもうれしく、充実感いっぱいでになりました。このようなお客さんたちを見て、今まで知らなかった酒田の人たちの良さをたくさん知れてとてもうれしく思いました。

この体験を通して、自分の将来について考えてみました。私は体験前までは、将来の夢や目標などをしっかり考えることはあまりつかないので、体験を終えたあとは、「自分が将来やりたいことを見つけて、今からその目標に向かってがんばろう」という気持ちになりました。今回体験した郵便局の仕事は、自動的にすぐやりがいを感じて、楽しいと思ったので、将来はこのような仕事ができたら良いなと思いました。

そして、その将来の夢を叶えるために、私は「礼儀正しく、仕事ができる大人になりたい」と思いました。仕事をする上で礼儀はとても大切だし、自分の印象にも礼儀はとても関わると思うので、大切にしたいなと思いました。また、働く上で「仕事ができる」というのは、みんなからの信頼などにも繋がるので努力を重ねて、尊敬される大人になりたいです。

今回の体験で学んだこと、考えたことをこれから的生活でいかしても生かせたら良いなと思いました。例えば、地域の人々に笑顔で明るくあいさつしたり、自分に任せられた仕事は責任感を持って最後までやり遂げるなど、将来に繋げるために今からモチベーションを積極的に行って、自分の将来を広げていかなければなりません。